

Lettre de nouvelles 10/06/2023

Bonjour à tous nos adhérents-es, donateurs-trices et sympathisants-es

A vous, nos lecteurs fidèles, comme à nos nouveaux adhérents et donateurs, nous voulons adresser nos plus vifs remerciements pour votre soutien. En cette rentrée difficile où toutes les associations de solidarité tirent la sonnette d'alarme parce que leurs coûts de fonctionnement explosent et que l'inflation touche de plus en plus durement les familles, nous voulons vous remercier d'être à nos côtés.

Comme vous sans doute, nous avons été choqués d'apprendre par le baromètre de l'Unicef que 1900 enfants vivaient dans la rue à la veille de la rentrée scolaire et cela nous motive encore davantage à poursuivre notre action en Dordogne. Nous comptons plus que jamais sur vous et vos dons, ponctuels ou réguliers pour nous y aider!

Pendant l'été, nous n'avons pas vraiment pris de vacances même si nous avons un peu ralenti le rythme de nos activités. Il y avait des dossiers à faire avancer, des demandes urgentes à traiter et puis, surtout, nous avons continué à accompagner les familles que nous suivons...

En ce début de mois de septembre, nos réunions ont repris ainsi que les permanences juridiques du mardi à la Maison des associations. 100 pour 1 Périgord était présent le samedi 9 au Forum des associations, ce qui nous a permis de nouve de nouveaux contacts et de faire quelques belles rencontres.

Notre prochain temps fort sera pour bientôt puisque nous vous invitons à un **pique-nique solidaire** dimanche 1^{er} octobre (et non pas le 24 septembre comme précédemment annoncé!). L'occasion de nous rencontrer et de faire la connaissance de plusieurs des familles que 100 pour 1 soutient.



Pique-nique solidaire

Quand? dimanche 1er octobre à partir de midi

Où ? au parc des arènes, 9 bd des arènes à Périgueux

Avec votre famille et vos amis

Comment ça marche?

Amenez votre propre pique-nique et couverture pour vous asseoir

Une table des desserts de tous les pays représentés vous sera proposée à la vente au profit de notre asso

Solidairement et amicalement,

Le Conseil collégial de 100 pour 1